



Noroña se dijo preocupado ante posible ruptura del PT con Morena: “Sería un error”

El presidente de la mesa directiva del Senado volvió a hablar sobre los abucheos que recibió durante su participación en el Congreso Nacional del PT

Por Israel Aguilar Esquivel



Gerardo Fernández Noroña volvió a pronunciarse acerca de los *abucheos que recibió durante el más reciente Consejo Nacional del Partido del Trabajo (PT)*. Aunque condenó la actitud hostil de los militantes en su contra, dio a conocer su preocupación acerca de la posible ruptura del partido con el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**).

“Como político estoy convencido de la unidad de Morena, PT, Verde. A mí **me preocuparía que estén preparando su ruptura**. Eso sí me parecería grave, que estén usándome de pretexto para romper. Eso creo que sería un error. A los primeros que afectaría sería a ellos, pero al movimiento también. Nadie es indispensable, pero nadie sobra”, dijo ante los medios de comunicación.

Durante el sábado 26 de abril, **Gerardo Fernández Noroña** fue abuchado por integrantes del PT en el 12 Congreso Nacional Ordinario. Entre gritos de “traidor” y “fuera”, el legislador que llegó a ser parte del grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT) intentó frenar el alarido con palabras y alusiones al “sectarismo”, aunque fue imposible.

El acto en contra del legislador *se suma a las declaraciones de Reginaldo Sandoval*, coordinador parlamentario del PT en San Lázaro. El diputado reconoció que la relación con Morena se encuentra “congelada” y lo atribuyó a la “soberbia” de la dirigencia del partido guinda.

[Noroña se dijo preocupado ante posible ruptura del PT con Morena: “Sería un error” - Infobae](#)